

ブルースター



この学年通信の名前は2組の ■さんが考えてくれました。この青学年が星のように輝き、学校を引っ張っていきますように。そしてブルースターはメインの花ではなく、脇役的な存在。輝くだけではなく、裏でも支えていける学年になりますように…。花言葉は「信じあう心」。クラスメイトを信じながら、行事や受験に向かって進んでいきますように…という思いが込められています。



来週の予定



三者面談も終わり、進路に向けて目標設定が明確になった人も多かった事と思います。明日からは試験。努力した分だけ結果が良くなるはず！！頑張れ！！

日	曜	学校行事等	持ち物・提出物
18	月	期末考査2日目（保体・理科・技家）	白衣 三角定規
19	火	期末考査3日目（音楽・社会・数学） 専門委員会	
20	水	50分授業×5 3年生学力テスト 掃除なし・引率下校 進路希望調査配布 12月三者面談決定日程配布	定規 コンパス
21	木	50分授業×6 ⑥総合（大封筒説明&自己PRカード下書き配布説明） 避難訓練 朝読書 読むYOMUワークシート	
22	金	50分授業×6 ⑥総合（ESAT-J前日指導） 中央委員会	白衣持ち帰り

※ 来週配布予定の書類 ①進路希望調査 ②12月三者面談決定通知 ③自己PRカード（下書き）

※ 定期考査中の提出物

18日（月） 保健体育⇨保健ノート提出 19日（火） 社会⇨研究ノート（希望者）
技術⇨ノート（再登校不可） 数学⇨リポート学習3
理科⇨ノート P111~148

※ 18日（月）の理科テストでは三角定規が必要になります。忘れないこと！！20日（水）の学力テスト数学では定規とコンパスが必要です。こちらも忘れずに！！

文化祭を終えて。。。

感謝 感動 4組

「結」の曲が流れた瞬間、私は泣いていた。泣くつもりはなかったし、泣きたくもなかったのに涙が止まらなかった。だけど私はそれと同時に笑っていた。一生懸命練習してきたからこそ、「YELL」の曲が流れなかった時は、すごく悔しかった。それでも泣きながら笑えてしまうほど、今年の文化祭は楽しく、濃い一日になったと思う。リハーサルの時の4組の「YELL」は酷かったと思う。周りにどう聞こえていたかはわからないけれど、自分達でもわかるくらい悪かったという事は、客席から聞いた「YELL」はYELLではなかったのではないかと思った。特に男子。男子のソロパートに入った瞬間、どの音が正しいのかわからないくらいに声がバラバラだった。思わず笑ってしまいそうになるほどに。でも、男子だけではなく、アルトパートも悲惨だったと思う。きちんと音が取れている生徒がいなかったせいで声も出ず、主旋律の時も声を張ることが出来なかった。■先生に怒られた。この日の給食は味がしなかったと言いたいところだけど、給食は美味しかった。この日から4組は練習に力を入れ始めたと思う。男子は■先生のもとへ行き、女子はパートごとに話し合い、より真剣に合唱に向き合った。多くの先生方のサポートもあり、前日には今までで一番良い「YELL」を■先生に届けられたと思う。本番は誰一人欠けることなく合唱が出来て嬉しかった。何よりも澤先生も合唱の一部に加わってくれたことが嬉しかった。結局、4組のみんなが喜んで終われるような結果とはならなかったけど、この思い出は一生忘れないし、一生忘れたくない。もちろん、楽しかったのは合唱だけではないけれど、それでも、一番楽しかったと思える合唱を4組のみんなと作れて良かった。

給食の美味しい文化祭 4組

学校生活最後の文化祭でした。最初は給食時間が少し重い空気でした。しかし、最後にはクラス全員が楽しい笑顔だらけで、さらに給食がすごく美味しかったです。初めての練習の時は、声も出ていなくて、音もあまり合っていないという状況でした。しかし、その後は段々と声が出てくるという良い雰囲気でした。リハーサルでは、練習の時より声がかく出ておらず、音も合っていないことで指摘されることが多かったです。なぜ声が出ていなかったのか振り返ると、その原因は歌詞を覚えていなかったという事です。実際、練習の時はコーラスフェスティバルを見ながら歌っていたため、自信を持って練習することが出来ていました。しかし、リハーサルでは誰も自信を持って歌うことが出来ず、その日の給食はみんなが食べるスピードが遅く、給食時間が長かったような気がしました。ここから、クラス一丸となって練習を必死に行い、だんだんと上達していきました。文化祭当日、僕はとても緊張していました。合唱については、今まで練習してきたことが出て良い合唱をすることが出来ました。また、合唱後の給食は練習期間の給食時間よりも雰囲気がとても良く、とても美味しかったです。文化祭のクラスで、先生からの言葉の中には「ありがとう」という照れくさいようなことを言っていました。とても面白かったです。僕は、この文化祭を通して、クラスで必死になって取り組むという大切さを学びました。

25号から掲載してきた文化祭の感想文もこれでおしまいです。みんなのやり切った感が出ていて安心しました。先輩たちの背中を見て育ってきた君たちが、最高学年として下級生たちに見せられる、最高の舞台を見せてくれたと思います。文化祭に参加した一人一人の役割は違うけれど、それぞれの役割を精一杯こなし結果が今回の文化祭でした。みんなが真剣に取り組んだからこそその思い出です。本当にお疲れさまでした！！

活躍シリーズ(`ー´)ノ

東京都中学校駅伝競走大会 第3位

11月9日(土)に行われた同大会で、が
出場して東京都で3位に入賞しました。東京都で3位ですから凄いことですね！！12月1日(日)に山梨県で行われる関東大会に出場すること。陸上競技部長脅して貴賓席座っちゃおうかな(冗談)頑張れ松五チーム！！

全国書画展覧会 金賞

第92回全国書画展覧会に応募された役10万5千点の作品の中で、さんの作品が金賞に選ばれました。

学年主任のつぶやき

風邪ひいた…。「〇〇は風邪ひかない」なんて言うくらいだから、自分は滅多に風邪などひかないのだけれど、ひくと中々治らない。毎年この時期にひくから花粉症という疑いも無きにしても非ずだが、土曜日には喉が痛かったから、きっと風邪なんだろうなと思う。熱もないし、軽い風邪なのですぐに治りそうなもんだけど、学校来るまでに自転車を漕いでいるとうっすら汗をかく。この汗が曲者で、普段は何ということない程度なのだが、風邪気味の時にはこれが長引く原因になる。職員室で仕事しているとヒヤッとする。明日からは着替え持ってこよ…。みんなは風邪ひいてないかい？よく言われることだけど、気が張っている時には体調を崩さないもの。なので、試験が終わった後などに体調を崩してしまう人がいるもの。こんな時に体調崩している自分は気が抜けている証拠です…面目ない。試験前のみんなにうつしちゃ申し訳ないから、下手すりゃ1年ぶり以上でマスクした。それを見た数人から「先生、具合悪いんですか？」との質問が。そんなにマスクしてるの珍しいのね。自分がスーツ着てると「先生、出張ですか？」って言われるのと同じ感覚ね。今週末には、千葉県に行って会議しなきゃいけない。車で行くから、それまでには体調を整えておきたいところ。きっと会議後には捕まるから、そのまま1泊してくる予定。天気が良ければ釣りで帰ってくるころだろうけど、天気も不安だし、翌日は無理をせず帰って来よう。みんなは期末考査2日目に向けての週末ですな。自分が言うのもなんだけど、風邪などひかぬように気をつけてくださいな。良い結果が出ることを祈っております！！

